

Le Lorient athlétisme club séduit les jeunes et leurs parents

Le 10 septembre 2024 à 17h50



Samedi, les sportifs du Lorient athlétisme club ont effectué leur rentrée au sein du stade de Bois-du-Château.

Samedi 7 septembre 2024, s'est déroulée la rentrée de Lorient athlétisme club au stade du Bois-du-Château. 52 jeunes sont venus découvrir les différentes disciplines de l'athlétisme, encadrés par onze éducateurs tous diplômés par la Fédération Française d'athlétisme. « Le créneau du samedi est plébiscité par les parents, indique Johann Cougoulic, responsable de l'école d'athlétisme. Dès le CP, les enfants peuvent s'essayer aux différents ateliers en course, saut, lancer, etc. Ils sont adaptés à chaque âge ». « Nous avons formé beaucoup d'éducateurs l'an dernier pour anticiper l'effet des Jeux Olympiques et ainsi pouvoir accueillir chaque enfant dans les meilleures conditions d'encadrement », précise Noémie Tuffier, organisatrice des séances.